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Il giorno 30 del mese di SETTEMBRE dell’anno 2020 alle ore 20.30, 

su convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai sensi 

dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento 

dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala 

Pasquali della via Pasquali al nr 5 il Consiglio di Quartiere 

Crocifissa di Rosa per la trattazione del seguente ordine del 

giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente 
2) Approvazione verbale della seduta del 28 gennaio 2020 
3) Relazione della vicepresidente Frugoni  sull’assistenza 

domiciliare  dei volontari nel periodo di isolamento 

4) Relazione della vicepresidente Frugoni sulla riunione della 
commissione consiliare Urbanistica circa il progetto di 

modifica della sede dell’Archivio di Stato 

5) Discussione sulla scelta di stampare il notiziario autunno 
2020 

6) Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale la consigliera e vicepresidente Elide 

Frugoni 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 

L’assenza del consigliere Fraccaroli è stata preannunciata come 

causata da un impegno assunto più di un mese prima 

 

L’assenza del consigliere Madei non è giustificata. 

 

E’ presente e partecipa  alla discussione la signora Arianna 

Moliterni, cittadina residente nel quartiere. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, il 

presidente dichiara valida la seduta. 
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Il pubblico presente espone gli argomenti che vorrebbe trattare 

durante la riunione: 

 

- La signora Moliterni informa di avere inviato una raccomandata 

con ricevuta di ritorno al Comune per chiedere che i 

cassonetti  per umido e indifferenziato che si trovano 

davanti alla palazzina sita al civico 24 della via Galileo 

Galilei  possano essere spostati di circa due metri verso sud 

per comprensibili motivi igienici. La stessa signora aggiunge 

che sarà contenta di partecipare in futuro alle attività del 

Consiglio di Quartiere e ringrazia i consiglieri per 

l’attenzione riservata alla questione esposta. 

 

I consiglieri, all’unanimità, assicurano che la richiesta verrà 

caldeggiata anche da parte del Consiglio di Quartiere 

 

 

Si procede quindi con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

 

1° punto all’odg - Comunicazioni del Presidente  

Il presidente notifica che a suo parere si rende necessario 

stilare un verbale, sia pure in forma stringata, della riunione 

convocata per il giorno 22 settembre 2020 e non ritenuta valida 

per mancanza del numero legale in quanto la cosa va messa agli 

atti. 

Si impegna a redigere il verbale entro la volta successiva. 

 

2° punto all’o.d.g. – Approvazione verbale riunione del 28 gennaio 

2020 

Il CdQ approva senza alcuna modifica. 

 

3° punto all’o.d.g. -relazione della vicepresidente Frugoni 

sull’assistenza domiciliare dei volontari nel periodo di 

isolamento 

 

La vicepresidente afferma: 

“Ci sono stati molti volontari giovani che vivono nel quartiere 

i quali hanno offerto la loro disponibilità a servizi di varia 

natura che venivano segnalati e che io stessa coordinavo. 

Alcuni di loro hanno aiutato le persone, donne sole e coppie con 

problemi di salute con la dedizione e l’abnegazione che si 

riservano abitualmente soltanto a familiari stretti. 

Io tenevo continui rapporti telefonici e andavo a trovare ogni 

tanto alcune signore, cosa che continuo a fare perché siamo 

diventate amiche” 
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4° punto all’odg – Relazione della vicepresidente Frugoni sulla 

riunione della commissione consiliare Urbanistica circa il 

progetto di modifica della sede dell’Archivio di Stato 

La presidente riprende la parola ed informa che la riunione della 

Commissione Consiliare Urbanistica prevedeva il passaggio al suo 

vaglio della possibilità che in via G. Galilei 44 possa essere 

effettuata una modifica per una struttura interna che 

permetterebbe l’inserimento di altri armadi per i documenti. 

I componenti della Commissione si sono detti favorevoli. Un 

architetto presente ha mostrato i disegni e l’assessore Cominelli 

ha giudicato che la modifica fosse accettabile. 

La decisione sarà assunta in Consiglio Comunale 

 

5° punto all’odg – Discussione sulla scelta di stampare il 

notiziario autunno 2020, con eventuale distribuzione, spazi e 

argomenti, accordi in merito 

Il presidente chiede chi è disponibile a fornire contributi; i 

consiglieri Piovani e Frugoni propongono articoli che hanno già 

preparato e la testimonianza di una volontaria sull’esperienza dei 

mesi scorsi. 

Si rimane in attesa di alcuni articoli che sono stati promessi. 

Comunque si verifica esserci da parte del Consiglio la volontà di 

editare il notiziario. 

 

 

 

6° punto all’odg – Varie ed eventuali 

 

Nessuna. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 23,00 del 30 

settembre 2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 

Il Presidente 

f.to Gaetano De Maio 

 

 
 

 

 

 

La Consigliera verbalizzante 

f.to Elide Frugoni 


